



聖城だより

石川県立加賀聖城高等学校

第3号 R元, 12, 17

はじめに

早いもので令和元年もあとわずかです。今年の冬は今のところ穏やかな様子。夜遅くに帰宅する生徒のみなさんのことを考えると、このまま大雪がないことを祈るばかりです。さて年末を前に9月からの4か月間を振り返ってみましょう。何かひとつ自分をほめてあげよう。そして新しい年に向けてそれぞれに希望を持ちましょう。

避難訓練&救急救命講習会（9月12日）



1限目のメインは火災避難訓練と消火訓練。加賀市消防署大聖寺分署の方に避難の仕方にについてお話をいただきました。先生方も指示伝達系統を工夫して臨みましたよ。消火器は実際使ってみると意外と難しいことがわかりましたね。

2限目は救急救命講習会。加賀市職員による出前講座（かもまる講座）の一環です。

心肺蘇生法とAEDの使い方を実際にやってみながら、いざという時に使えるスキルを身につけるものでしたね。うまくいきましたか。最後に生徒会副会長の中島さんがお礼の挨拶をして終了しました。



前期終業式&後期始業式（9月27日、10月1日）



前後期制の本校ではこの時期に終業式と始業式があります。ここで一区切り。さあ後期の始まりです。

西田校長は「学校生活以外に趣味を持つこと」を説かれ、映画鑑賞についてお話をされました。

柿の葉寿司作り体験（10月3日）

PTA活動で食育として行っている総合的な学習（探究）の時間の実習です。

今年も大聖寺食生活改善推進委員の4名にお越しいただき、柿の葉寿司の作り方を教えてもらって生徒全員で食べました。

柿の葉寿司は加賀地方の伝統食。それでも自宅で食べたことがない生徒もいて、この機会に地元の食文化再発見となれば幸いです。西田校長は子供のころからよく手伝ったものだと話されていました。



後期生徒会役員立会演説会（10月10日）



後期の生徒会役員に立候補した生徒がひとりひとり演壇に立って抱負を語ってくれました。

新しく生徒会役員になった人たち、後期の行事でそれぞれ頑張ってください。

生徒生活体験発表会（青春のこだま）（10月12日）



青春のこだま石川県大会です。県内の定通制高校においてそれぞれ代表になった生徒が集まって行われました。

本校代表の2年地石君は「たすきがつなぐもの」と題してバドミントン部での活動を話しました。初心者で始めたバドミントンを通して出会った人。人とのつながりを大切にし、次に繋いでいきたいという決意を話し、優秀賞（石川県ベスト3）に輝きました。

北信越高校定通総体（10月19日）

金沢市のいしかわスポーツセンターに北信越6県の代表が集まりました。開会式の選手宣誓は本校2年の地石君です。立派に堂々と宣誓しました。大会成績など詳しくは本校webサイトの「部活動・活動報告」を見てください。



月見会おはぎ作りと宇宙の講話（10月24日）



今日は月見会。あいにくの天候で実際にお月見はできませんでしたが、おいしいおはぎをみんなで作って食べました。そのあとは元本校教諭の西谷重夫先生に「月の運行、はやぶさ2について」と題して講話ををしていただき、ひとときの宇宙旅行を楽しみました。



ほっかほかタイム（11月14日）

毎月一回、ふれあいホールで行っています。講師は坂野下先生。いつもおいしいお味噌汁を作ってくれて、何よりも大事な栄養と健康のお話をしていただけます。

この日はさつまいもや鶏ミンチの入った具だくさんの味噌汁に、さつまいもご飯でした。（12月のほっかほかタイムは学校のwebサイトの「教頭の日誌」に載せています。）

石川県定通制冬季体育大会（12月14日）



金沢中央高校で県内の定通制高校のバドミントン部が集まって行われました。本校から出場した2年地石君と1年山森さんも健闘しました。たった2人で日々練習を積み、着実に力を付けてきました。来年もこの調子でがんばってほしいなど思います。（写真は開会式の様子です。）

おわりに 保護者および関係の方々へ

日頃よりご理解ご協力ありがとうございます。来年3月、いよいよ次の学年（年次）に進級または卒業となります。私どもも皆さまと力を合わせて取り組んでいきたいと思います。よろしくお願ひいたします。（本校の活動については日々webサイトに掲載しております。右のQRコードを読み込んで本校のwebサイトをご覧ください。）

